



# アクアサイダー



だんだんと日の入りの時刻が早まり、秋から冬への季節の移り変わりが感じられます。例年に比べて長かった2学期もわずかとなりました。新たな課題に対して、チャレンジを積み重ねてきた2020年をより良い形で締めくくり、2021年が進路に向けて飛躍の年になるよう、しっかりと自分を見つめ直す1か月にしたいですね。

保護者の皆さま、9日からの保護者会に先立ち、12月第1週に2年生として初めての進路希望調査用紙を配付します。記入方法については各学級で説明をしておりますが、ご不明な点がございましたら、学級担任までご連絡ください。また、今年度の文化祭は学年ごとに本校体育館にてセントラル愛知交響楽団による弦楽四重奏の鑑賞を行いますので、ご理解よろしくお願いいたします。



## 12月の予定



※感染症等の状況により、変更になる場合があります。

日	曜	授業	予定・行事	日	曜	授業	予定・行事
1	火	B		16	水	C	
2	水	C45	委員会	17	木	D	
3	木	D	集金引き落とし日	18	金	E	
4	金	E		19	土		
5	土			20	日		
6	日			21	月	A	⑤大掃除
7	月	A	放送朝礼	22	火	特	給食終了、飯森祭(文化祭)①A5 ②③④芸術鑑賞⑤⑥
8	火	B		23	水	特	終業式
9	水	C45	保護者会	24	木		<div style="text-align: center;">  <p>☆各教科の課題を 別紙で確認しましょう!☆</p> </div>
10	木	D45	保護者会	25	金		
11	金	E45	保護者会	26	土		
12	土			27	日		
13	日			28	月		
14	月	A		29	火		
15	火	B		30	水		
				31	木		

### 1月の主な予定

7日(木) 始業式  
8日(金) 実力テスト、給食開始、委員会

### 集金のお知らせ

学年費：2,360円  
修学旅行積立：4,000円  
給食費：4,640円

**合計 11,000円**

**引き落とし日：12月3日(木)**

## ★後期三役決定★

	学級委員		書記		代議員	
1組						
2組						
3組						
4組						
5組						
6組						
7組						

前期三役のみなさんは、週番活動など、これまでになかった活動の道筋を作ってくれました。おかげで生徒たちの意識も高まり、今では5分前入室や3分前着席が当たり前の光景になっています。後期三役のみなさんもこれらの活動を引き継ぎ、また改善して、青学年をより良い学年に導いてくださいね！

## ★救急講習★

11月12日、13日に、各クラス1時間、半田消防署による救急講習が行われました。「あっぱくん」という人形を使って、胸骨圧迫による心肺蘇生の実習をしました。普段あまり接することのない内容だと思えますので、これを機にご家庭でもお話をしてみてください。

## ★学級委員より★

飯森祭が終わり、後期がスタートしました。4組は二人とも前期とは違う生徒が学級委員に選ばれました。二人に心境と意気込みを書いてもらいました。

11月になり、初めて学級委員になりました。授業の初めの挨拶の号令を忘れてしまって周りの人に声をかけられてからすることもあり、まだ学級委員としての力が足りていないと思います。いろいろな人に助けをもらいながら、後期学級委員としてがんばりたいです。それから、僕は4組を授業と放課の切り替えができる学級にしていきたいです。なぜかという、授業中けじめがつけられないと他の人に迷惑がかかってしまうので、学級の週目標にして2学期の間取り組み、3学期には、週番日誌に「集中して授業に取り組めた」と書けるようにしたいです。

私は、後期学級委員になって改めて学級の様子をしっかりと見ることができました。また、それと同時に今の学級の状態も見えて、この学級がもっと良くなるための改善すべき点も見えてきました。

体育祭では、一人一人がひとつの競技に全力で取り組みました。大縄では、練習では出せなかった過去最高記録を本番で出すことができ、そこで学級の一体感を感じました。普段はとてにぎやかで個性豊かな学級ですが、「みんなが力を合わせればなんだってできる」そんな学級だと、私は感じました。だから、今はまだ改善すべきことたくさんあるけれど、それを一つ一つ改善していき、みんなでこの学級をもっと良くしていきたいと思いました。そのために、自分のできる限り、学級の為、そして学年の為にも全力で頑張りますので、これから4ヶ月間よろしくお願いします。